

うさぎだよりは、コープともびボランティア振興財団の助成を受けて印刷しています。

うさぎだより

2021年
1月号

寅年の
女らり

1月



✿✿✿✿✿



2021年 12月もおはれ会に行ってきました♪

12/15(水)いわゆ幼稚園

12/22(水)こみゆ幼稚園

昨日も呼んでいただきました。園長先生(女性)コロナの影響で2年ぶりの訪問に、
とは長いお付合いで。いつも明るく
なれました。新しく園長先生は以前
からお邪魔していた幼稚園の先生がまだ
元気いよいよ園長先生(女性)パワーが
子どもたちにも反映しているのか、とても
元気に笑顔で、おけいの世界に
増えたことは、あつや幼稚園に通う子どもたち
の数が減った。でも選んでね。

就任されました。神戸市内の保育園が
元気に笑顔で、おけいの世界に
増えたことは、あつや幼稚園に通う子どもたち
の数が減った。でも選んでね。

先生が4月に届いた保育券をあつや子どもたち
は伸びていて、とても反応がよくおけいを
楽しんでくれていました。年末に良いいくじに

ホームページアドレス

usagi-bunko.com

で見て



今年ひとつ新しいことを始めるぞ!トライチャンジ!

2021年冬のおはれ会
終了12/18(土)

アート集合所

I部 11:00 ~ 12:00

II部 14:00 ~ 15:00

たくさんの皆さん、来てくださいて
ありがとうございました!!

冬のおはれ会は、4回

前年はできなかったので

入場制限をさせて

いたしましたが、今は

たくさんの方から遊びに来

消毒と換気を怠りながら、元気いっぱいの姿で

今まで通りの開催とさせていただけて本当に

嬉しいです。本当に

お世話になりました。

いつも来てくれている皆さん、遠々からわざわざ来て下さった方に、心から

感謝します。2年ぶりの冬のおはれ会も無事に終わり本としました。

今回は昨年引き続きエリック・カールさんを偲んでのプログラムに沿って

八角星をいました。長年つき文庫が贈ってきたエリック・カールさんの作品です。

新作は、あまりまだ hadn't seen it yet. ずっとやつたからおわづかです。冬の

星書いたかな。みてであります。書いても楽しむわ!! 上手に書けが終わって

ましたね。いかわららずおさんとコラボした。ホッとしながら

疲れのせいか年々

もまたメルマガで書いてください。

ハニカムも、はじめておしゃべりであります。

できるだけ、はいろいろな動物たちの得意な

言い方で、動きの特徴を表現しながら身体を動かしながら

の星を描いています。今年はおせちもおせち

の星を描いています。今年はおせちもおせち